

Des députés français réaffirment l'engagement envers les 5



Paris, 11 septembre (RHC/PL).- Des membres du Groupe Parlementaire d'Amitié France-Cuba ont reçu au siège de l'Assemblée Nationale le combattant antiterroriste cubain René González.

Ils ont réaffirmé leur engagement envers la libération de ses camarades injustement emprisonnés aux États-Unis.

André Chassaigne, député du Parti Communiste Français et président du groupe a exprimé sa satisfaction pour la rencontre avec René. Il a exprimé sa volonté de réaliser des actions concrètes pour le succès de cette cause.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, André Chassaigne a réaffirmé l'engagement de renforcer la pression sur l'administration étasunienne et d'obtenir que le président Barack Obama prenne la décision correcte qui passe -a-t-il relevé- par la libération des 3 patriotes qui sont toujours emprisonnés.

« Nous allons nous réunir avec nos collègues du Groupe Parlementaire d'Amitié France-États-Unis pour travailler ensemble et mettre en pratique toutes les initiatives nécessaires » a indiqué André Chassaigne.

Au cours de la rencontre, René González a expliqué aux députés des détails de l'affaire et des irrégularités commises par les autorités étasuniennes dont celle de refuser le visa à des proches des 5 pour qu'ils puissent leur rendre visite en prison.

Après la rencontre, Sergio Coronado, député des Français d'Amérique Latine et des Caraïbes a rappelé l'existence, depuis, longtemps, d'un engagement de mobilisation et de protestation en ce qui concerne les combattants antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33353-des-deputes-francais-reaffirment-lengagement-envers-les-5>



Radio Habana Cuba